



## **Déclaration de la CEF à propos de la Colombie**

---

La Fédération CGT des Sociétés d'Etudes condamne la répression brutale du gouvernement Duque. Le peuple colombien après avoir par sa mobilisation, réussi à stopper une réforme fiscale inique, demande une autre politique économique.

La politique économique mis en œuvre par ce gouvernement a eu pour conséquence, le chômage qui atteint des niveaux historiques, le développement de la précarité, l'endettement des familles ...

A cette situation d'ajoute des assassinats quotidiens de leaders syndicaux ou de militants politiques. Les massacres par les mafias de populations paysannes qui refusent des cultures illicites sont légion.

La gestion de La pandémie a été désastreuse ... à l'image de la politique menée par ce gouvernement.

C'est dans ce cadre que la fédération apporte tout son soutien au peuple de Colombie et au comité national de grève. La victoire contre la réforme fiscale doit en apporter d'autres. La réforme « privatisante » de la santé, la réforme du travail, celle sur les retraites ne doivent pas passer.

Enfin, nous exigeons l'arrêt des massacres par les forces répressives ainsi que l'arrêt du processus de la militarisation de la société.

**HASTA LA VICTORIA SIEMPRE**

Montreuil, le 2 juin 2021

**Fédération des Sociétés d'Etudes**